

07 juil 2004 -15:15

Réaction Verhofstadt-PROPOSITION DU COMMISSAIRE EUROPEEN BELGE

PROPOSITION DU COMMISSAIRE EUROPEEN BELGE

PROPOSITION DU COMMISSAIRE EUROPEEN BELGE

Le Premier Ministre considère que les rumeurs sur la présentation du futur commissaire européen belge sont prématurées. Le Premier Ministre communiquera la décision du Gouvernement belge au futur Président de la Commission après que sa désignation aura été ratifiée par le Parlement européen le 22 juillet. Pour ce qui est de la désignation du commissaire belge, le Premier Ministre se concertera dans le courant de la semaine prochaine avec les partis de la majorité.